



Justice



Le secteur judiciaire/pénitentiaire à l'épreuve de futures mesures spéciales visant à rétablir la sécurité, tel fut le thème de la séance de réflexion organisée le 29 février 2024 par l'Unité Justice en collaboration avec l'Unité pénitentiaire, réunissant autour d'une table des représentants clés du Ministère de la Justice, du Tribunal de Première Instance de Port-au-Prince et du Parquet près ce Tribunal, de la Police Nationale, de l'Administration Pénitentiaire, du Barreau, de l'Office de la Protection du Citoyen, du Conseil National d'Assistance Légale et de la société civile.

Femmes



Le jeudi 29 février 2024, le comité de suivi du Dialogue Inter-Femmes, avec le soutien du BINUH, a organisé un atelier de réflexion sur le thème de l'« Implication politique des femmes pour la mise en œuvre de la Résolution 2699 et l'encouragement de l'action de la PNH pour rétablir l'ordre constitutionnel ». Cet événement a réuni des représentantes de diverses organisations féminines qui ont appelé à une mobilisation collective face à l'escalade de la violence des gangs.

En savoir plus - [sur X \(ex Twitter\)](#)

Jeunesse



Le 1^{er} mars 2024, le BINUH a organisé une table ronde de réflexion avec des jeunes leaders politiques et économiques émergents. Cette activité visait, entre autres, à promouvoir la participation politique et l'engagement civique des jeunes.

Conseil de sécurité

En savoir plus - [lire le communiqué](#)

Journée internationale de la Femme 8 mars 2024



« Pour parvenir à une amélioration durable de la situation sécuritaire et socio-politique dans le pays, il est impératif d'investir dans les femmes en favorisant leur participation aux différentes instances de gestion du pays, y compris au niveau politiques », a déclaré la Représentante spéciale du Secrétaire général des Nations Unies en Haïti et Cheffe du BINUH, Maria Isabel Salvador, à l'occasion de la Journée internationale des femmes.

En savoir plus - [lire le communiqué](#)

Assistance humanitaire

Photo UNHAS

Une opération aérienne a été menée par les Nations Unies entre la République dominicaine et Haïti entre le 16 et le 21 Mars, afin d'assurer la réinstallation temporaire d'une partie du personnel des Nations Unies et le retour dans le pays de personnels essentiels, ainsi que l'acheminement de matériels humanitaires dans le pays.

En savoir plus - [lire le communiqué](#)

Conseil de sécurité

NATIONS UNIES

La Représentante spéciale du Secrétaire général des Nations Unies en Haïti, Maria Isabel Salvador, a été invitée une seconde fois à intervenir devant le Conseil de sécurité dans sa réunion tenue à huis clos le 18 mars sur la situation en Haïti.

En savoir plus - [lire le communiqué](#)

Droits de l'homme

Un rapport du Haut-Commissaire de l'ONU aux droits de l'homme publié le 28 mars appelle à une action immédiate et audacieuse pour faire face à la situation « cataclysmique » en Haïti.

En savoir plus - [lire le rapport](#)

